

Neuenhaus (Kr. Bentheim), 19.2.34.

Sehr geehrter Herr Professor!

Vor einigen Wochen ist Ihnen von einem der hiesigen Prediger das Sonntagsblatt für reformierte Gemeinden der Provinz Hannover zugegangen mit der Bitte um Stellungnahme zu der Schriftbetrachtung am Anfang, die der Einsender als Treulosigkeit gegenüber der Barmer Erklärung bezeichnete. Sie ersehen daraus, wie ernst man hier von der übernommenen Verantwortung denkt.

Nun ist inzwischen die berüchtigte Erklärung der Kirchenführer erfolgt, die auch die Leitung der reform. Landeskirche Hannover mit ihrer Autorität gedeckt hat. Dagegen wird nun von hier aus weder von den Predigern noch von den Ältesten noch von den Gemeinden protestiert. Halten ^{Sie} solch ein Stillschweigen und Zusehen für vereinbar mit der Treue gegenüber der genannten Erklärung?

Ich weiß, wie sehr Ihre Zeit in Anspruch genommen ist. Für eine noch so kurze Antwort wäre ich Ihnen indessen mit vielen anderen Kollegen hier sehr dankbar.

Mit ehrerbietiger Begrüßung

A. Rospkow